

Dresdner Anzeiger; Donnerstag, de, 2. Juni 1927.

---

Das Paula-Becker-Moderjohn-Haus in Bremen. Am 2. Juni fand die Einweihung des Paula-Becker-Moderjohn-Hauses in der Böttcherstraße in Bremen statt. Die einzigartige Böttcherstraße verdankt Bremen dem Generalkonsul Dr. Roselius, auf dessen Einladung der feierlichen Einweihung des Paula-Becker-Moderjohn-Hauses etwa 500 geladene Gäste aus allen Ecken Deutschlands, insbesondere aus Niedersachsen, bewohnten. Der Bruder der verstorbenen Malerin Dr. Becker-Glauch sprach den Dank der Familie für die Errichtung des Hauses aus. Der Bürgermeister von Bremen führte aus, das Paula-Becker-Moderjohn-Haus in der durch Künstlerhand neu erstandenen Böttcherstraße werde einen wesentlichen Teil der Werke dieser begnadeten Künstlerin umschließen, die aus der Wirklichkeit innerstem und tiefstem Geschehens geschaffen habe. Eine Führung durch das Haus beschloß die Feter.